UDS

LICENCIATURA EN ADMINISTRACION DE EMPRESAS

MACROECONOMIA

ENSAYO

C.P LEGMY YANET SANTIZO

JORGE ANGEL RAYMUNDO MORALES

9/5/2022 22/5/2022

INTRODUCCION

Economía es la ciencia que estudia la asignación más conveniente de los recursos escasos de una sociedad para la obtención de un conjunto ordenado de objetivos.

Cuando hablamos de economía lo primero que se nos viene a la mente es dinero, y en la actualidad muchos mexicanos padecen de dinero ya que, pues hay personas que no tienen un buen trabajo y eso también viene afectando a personas con una alta capacitación laboral como ingenieros, doctores, licenciados y también la mano obra no calificada como vendedores ambulantes

Muchos jóvenes han dejado o han sido rechazados en las escuelas pues por la falta de economía, pues muchos de ellos ya no podrán seguir con su preparación académica dado que las colegiaturas son muy caras y pues a otras familias ese dinero pues lo sirven como su ingreso familiar

En ocasiones hay una gran inflación, puesto que eso nos viene perjudicando en nuestra vida, ya que, pues aumenta los precios de los bienes y servicios, ya pues antes íbamos a la tienda a comprar con solo 100 pesos y lo que comprábamos con 100 pesos, pues ahora ya no nos alcanza, pero pues eso también es parte de la economía.

DESARROLLO

La economía nació en 1776, con la publicación del libro La riqueza de las naciones de Adam Smith, desde entonces se han desarrollado muchas teorías útiles; pero sigue la búsqueda de respuestas para muchos problemas económicos.

Pues esta disciplina ha sido definida ya por varios autores, se ha dicho que la economía es el estudio de la forma en que la sociedad decide que se va a producir, como y para quien, es decir el objeto de la economía es el estudio de la conducta humana relacionada con la producción, el intercambio y el uso de los bienes y se vicios.

La economía está interrelacionada con otras ciencias sociales como son la sociología, la antropología y la política; con ciencias exactas como matemáticas y estadísticas. Así como con ciencias naturales, tal es el caso de la biología.

Un ejemplo clásico de cómo se relaciona la economía con otras ciencias sociales es el citado por Samuel son (2006: 6). El autor indica que en India hay una gran cantidad de vacas, que bien podrían ser utilizadas para complementar una dieta insuficiente. Sin embargo, al estudiar el desarrollo económico de este país tendrá que tenerse en cuenta que las vacas son sagradas, hecho que es explicado por la sociología de la religión. Otro ejemplo es el ambulantaje que no ha podido ser erradicado de las grandes ciudades dado el problema sociológico y político que acarrearía.

CONCLUSION

La población en el mundo se enfrenta a dos hechos invariables: recursos escasos y necesidades relativamente ilimitadas, la combinación de estos dos factores crean la escasez y la necesidad de que los individuos y las sociedades alejan entre un sinnúmero de actividades que pueden emprender y entre los bienes que pueden disfrutar.

La cuestión económica sólo se mejorará si existe eficiencia tecnológica convenientemente dosificada que se complemente con in eficiente sistema distributivo y de intercambio. Las cuestiones tecnológicas serán óptimas y alcanzarán su plenitud si las opciones económicas y sociales son lógicas y pertinentes. La cuestión social ligada íntimamente a los problemas de bienestar se podrá superar cuando se integre a la solución de los asuntos económicos y tecnológicos.

La organización de la producción tiene dos aspectos. Uno es el proceso de retirar recursos de la producción de bienes donde contribuyen menos a los deseos de los consumidores y aportarlos a la producción de bienes donde contribuyen más. El otro es el logro de la mayor eficiencia posible por unidades de producción individuales o empresas en la economía. Las empresas son las unidades que realizan la producción de bienes y servicios en todos los niveles y etapas.

Los sistemas económicos pueden ser divididos por la forma como asignan los recursos (los medios de producción) y por cómo toman decisiones referentes al uso de los recursos. Los dos sistemas económicos principales son el capitalismo y el socialismo. El capitalismo es un orden social que resulta de la libertad económica en la disposición y usufructo de la propiedad privada sobre el capital como herramienta de producción, El socialismo es el control por parte de la sociedad, organizada como un entero, sobre todos sus elementos integrantes, tanto los medios de producción como las diferentes fuerzas de trabajo aplicadas en las mismas.